



## Candidate Profile

## Profil du candidat

# Dr Ibrahima Socé Fall

**Candidate for the position  
of WHO Regional Director  
for Africa**

Candidacy presented by the Republic of Senegal and endorsed by the African Union

**Candidat au poste de  
Directeur régional de l'OMS  
pour l'Afrique**

Candidature présentée par la République du Sénégal et endossée par l'Union africaine

# **My vision for Africa and the WHO African Region**

**Health for All, All for Health:**  
towards a healthier, more prosperous and  
self-reliant Africa.

## *This is Africa's century!*

It is time for us to aim high, dream big, and deliver impact. Despite the many challenges that face our region, Africa is also blessed with great opportunities for prosperity and, crucially, a generational chance to deliver health for all.

The time is ripe for Africa to claim its place in global leadership and an ambitious, operationally sound and trusted WHO in the African region can help us to realise that vision, on behalf of the people of our continent.

A strong voice for Africa can enable us, together, to be stronger than the sum of our parts. We can leverage the leadership of Member States and, with good governance, drive community health priorities, build resilient, innovative, people-centred health systems, and collaborate to ensure meaningful collaboration between local, regional national and international partners. This, in turn, will unlock the potential of Africa's youthful and dynamic population.

# **Ma vision pour l'Afrique et la région Afrique de l'OMS**

**La santé pour tous et tous pour la santé :**  
vers une Afrique en meilleure santé, plus  
prospère et plus souveraine.

## *C'est le siècle de l'Afrique !*

Il est temps de viser haut, de rêver en grand et de créer un véritable impact. Malgré les nombreux défis auxquels notre région est confrontée, l'Afrique a également la chance de bénéficier de grandes opportunités de prospérité et, surtout, d'une chance génératrice d'assurer la santé pour tous.

Le moment est venu pour l'Afrique de revendiquer sa place dans le leadership de la santé mondiale et une OMS ambitieuse, solide sur le plan opérationnel et digne de confiance dans la région africaine peut nous aider à concrétiser cette vision, au nom des populations de notre continent.

Une voix forte pour l'Afrique nous permettra d'être tous ensemble plus forts et plus efficaces. Il nous incombe de tirer parti du leadership des États membres et, grâce à une bonne gouvernance, de promouvoir les priorités communautaires en matière de santé, de mettre en place des systèmes de santé résilients, innovants et axés sur les personnes, et de collaborer pour garantir un partenariat efficace entre les partenaires locaux, régionaux, nationaux et internationaux. Cela permettra de libérer le potentiel de la population jeune et dynamique de l'Afrique.



I am proud to be a candidate for the position of Director of the WHO Africa Regional Office, and am committed to a vision of a healthier, stronger, more resilient and self-reliant Africa.

My manifesto, ***Health for All, All for Health***, is based on the guiding principles of the Fourteenth WHO Global Programme of Work and its cornerstone commitments to universal health coverage and radically improved primary healthcare systems.



Manifesto available on <https://socefall.org>

I believe that we must urgently address the socioeconomic determinants of health. I pledge, therefore, to work tirelessly with partners both existing and new to advance the health and prosperity of African populations.

With effective, enlightened collaboration between our regional institutions and our global partners, we can address Africa's health challenges effectively.

My experience, both in the field and in technical and strategic leadership, has led me to the unwavering belief that we already have the necessary tools for success; it is up to us to guide the power of collaboration to the areas where it can make a real difference.

I will be a tireless champion of communities and Member States as we set out together on what promises to be a transformative era in health and socioeconomic development for the African region.

## Dr Ibrahima Socé Fall

Je suis honoré et fier d'être candidat au poste de directeur régional de l'OMS pour l'Afrique et je m'engage à défendre la vision d'une Afrique en meilleure santé, plus forte, plus résiliente et plus autonome.

Mon programme, ***La santé pour tous et tous pour la santé***, repose sur les principes directeurs du quatorzième programme de travail mondial de l'OMS et sur ses engagements fondamentaux en faveur de la couverture sanitaire universelle et de l'amélioration radicale des systèmes de soins de santé primaires.

Programme disponible sur le site <https://socefall.org>

Il est urgent de s'attaquer aux déterminants socio-économiques de la santé. Je m'engage donc à travailler sans relâche avec les partenaires existants et nouveaux à travers tous secteurs pour faire progresser la santé et la prospérité des populations africaines.

Grâce à une collaboration efficace et éclairée entre nos institutions régionales et nos partenaires mondiaux, nous pouvons relever avec succès les défis sanitaires de l'Afrique.

Mon expérience, tant sur le terrain qu'en matière de direction technique et stratégique, m'a amené à la conviction inébranlable que nous disposons déjà des outils nécessaires pour réussir ; il nous appartient de guider le pouvoir de la collaboration vers les domaines où elle peut faire une réelle différence.

Je défendrai sans faillir les communautés et les États Membres alors que nous nous engageons ensemble dans ce qui se présente comme une ère de transformation en matière de santé et de développement socio-économique pour la région africaine.

## Dr Ibrahima Socé Fall

# Evidence, intelligence, and innovation in the service of equitable action

I have laid out the five key priorities that will define my leadership if elected to the post of WHO Regional Director for Africa.

These priorities are rooted in core WHO principles and in a drive to establish universal health coverage. They are summed up in my manifesto title, *Health for All, All for Health*.

The unifying theme of this document is the need to bolster health equity and resilience, in order to properly address the unique challenges that are faced by people across the diverse landscapes of the African continent and deliver health for all.

To achieve this, I believe that health must be a bedrock element in all sectoral policies. This inclusion – and a recognition that good health is the key determinant of all that we do – is crucial for strengthening health systems, reducing health disparities, reducing maternal, newborn and child mortality rates, and ensuring that we eliminate communicable and non-communicable disease from the lives of millions of African people.

These key priorities are accompanied by 'strategic enablers' and 'special initiatives', intended to deliver on the promise of a continent rejuvenated.

## Strategic priorities

### 1. Evidence-informed Health in All-sectoral Policies and strong and resilient health systems that deliver health for all

Many of the determinants of health and health inequities have economic, environmental, and social origins that extend beyond the direct influence of the health sector and health policies. Countries require evidence-informed and unified policies to promote public health and equity, and robust health systems focused on the dynamic needs of their populations. This priority aims to ensure universal health coverage through primary health care, driven by country leadership and partner alignment on strategies and resource allocation.

### 2. Enhanced preparedness, prevention, and response to pandemics and other health emergencies and humanitarian crises

Strengthening health emergency preparedness and response systems at all levels is urgently needed. This will require increasing core national capacities at the intersection of health security, primary healthcare, health intelligence and health promotion. It will also require an all-hazards approach that ensures risk-reduction with regard to all potential harms. In addition, a capable health workforce, with increased capacity, the focus of my special initiatives (see below), is essential.

# Evidences, intelligence et innovation au service de l'action équitable

Je présente cinq priorités clés qui définiront mon leadership si je suis élu au poste de directeur régional de l'OMS pour l'Afrique.

Ces priorités sont ancrées dans les principes fondamentaux de l'OMS et dans la volonté d'établir une couverture sanitaire universelle. Elles sont résumées par le titre de mon programme : « La santé pour tous et tous pour la santé ».

Le thème récurrent de ce document est la nécessité de renforcer l'équité et la résilience en matière de santé, afin de relever au mieux les défis uniques auxquels sont confrontées les populations dans les différents contextes du continent africain.

Pour y parvenir, je pense que la santé doit être un élément fondamental de toute politique sectorielle. Cette inclusion – et la reconnaissance du fait qu'une bonne santé est le déterminant clé de tout ce que nous faisons – est cruciale pour renforcer les systèmes de santé, réduire les disparités en matière de santé, réduire les taux de mortalité maternelle, néonatale et infantile, et travailler à éliminer les maladies transmissibles et non transmissibles de la vie de millions d'Africains.

Ces priorités essentielles sont accompagnées de « stratégies de soutien » et « initiatives spéciales », destinés à concrétiser la promesse d'un continent redynamisé.

## Priorités stratégiques

### 1. Une santé fondée sur des données probantes dans toutes les politiques sectorielles et des systèmes de santé solides et résilients qui assurent des soins de santé de qualité pour tous

Bon nombre des déterminants de la santé et des inégalités en matière de santé ont des origines économiques, environnementales et sociales qui dépassent l'influence directe du secteur de la santé et des politiques de santé. Les pays ont besoin de politiques unifiées et fondées sur des données probantes pour promouvoir la santé publique et l'équité, ainsi que de systèmes de santé solides axés sur les besoins dynamiques de la population. Cette priorité vise à garantir la couverture sanitaire universelle par les soins de santé primaires, grâce au leadership des pays et à l'alignement des partenaires sur les stratégies et l'allocation des ressources.

### 2. Préparation, prévention et réponse améliorées aux pandémies et autres urgences sanitaires

Il est urgent de renforcer les systèmes de préparation et de réaction aux urgences sanitaires à tous les niveaux. Il faudra pour cela renforcer les capacités nationales de base à l'intersection de la sécurité sanitaire, des soins de santé primaires, de la veille sanitaire et de la promotion de la santé.

### **3. Accelerating the reduction of maternal, newborn and under-five mortality, and the elimination and eradication of high impact communicable diseases**

Africa accounts for nearly 60% of deaths in children under the age of five years, and over 70% of mothers who die during pregnancy. The continent also bears the burden of 95% of malaria deaths globally, the greatest number of HIV deaths and the most significant NTD morbidity. Equitable access to quality health services across the life course is needed, including sexual and reproductive health, mental health, nutrition and immunisation. My focus will be on accelerating the reduction of maternal, newborn, and child mortality and lessening the burden of high impact diseases, including a renewed push for elimination and eradication.

### **4. Combating the rise of non-communicable diseases and mental health disorders**

Africa is experiencing the fastest growth of NCDs globally, with the burden expected to exceed that of communicable diseases in the coming decades. Urbanization and lifestyle changes such as a growing tendency towards sedentariness, unhealthy diets, tobacco use, and alcohol consumption are all contributing to this rising burden. Building on the Global Strategy for NCDs, I will prioritize the evidence base, and the strategic, translational and multisectoral implementation of our response to NCDs.

### **5. Better health intelligence to guide the response to current and future health risks, including climate change**

Health data, evidence, and intelligence are the foundation of public health, but are often overlooked as priorities for action. With a diverse population facing high disease burdens and financial pressures, Africa needs more reliable data and evidence to inform healthcare strategies, in order to ensure that its preparedness and interventions deliver impact. Under my leadership, I will prioritize supporting Members States to establish focused health intelligence and data systems to ensure effective and efficient responses, putting data to work for Africa in a dynamic and innovative health sector. I will focus on human capacity, digital systems and analytical tools, and on skills and emerging technologies to enhance health intelligence.

Il faudra également adopter une approche tous risques qui garantisse la réduction des risques de tous les dommages. En outre, il est essentiel de disposer d'un personnel de santé compétent, doté de capacités considérablement accrues (ce qui est l'objet spécifique de l'une de mes initiatives spéciales, voir ci-dessous).

### **3. Accélérer la réduction de la mortalité maternelle, néonatale et infantile, ainsi que l'élimination et l'éradication des maladies transmissibles à fort impact**

L'Afrique représente près de 60 % des décès d'enfants de moins de cinq ans et plus de 70 % des décès de mères pendant la grossesse. Le continent compte également 95 % des décès dus au paludisme, et la plupart des décès dus au VIH et de la morbidité due aux MTN. Un accès équitable à des services de santé de qualité tout au long de la vie est nécessaire, notamment en matière de santé sexuelle, reproductive et mentale, de nutrition et d'immunisation. Je redynamiserais l'attention portée à l'accélération de la réduction des décès de nouveau-nés, d'enfants et de mères, ainsi que du fardeau des maladies à fort impact, en redoublant d'efforts pour l'élimination et l'éradication de ces maladies.

### **4. Lutter contre les maladies non transmissibles et les troubles liées à la santé mentale**

L'Afrique connaît la croissance la plus rapide des maladies non transmissibles au niveau mondial, et le fardeau devrait dépasser celui des maladies transmissibles dans les décennies à venir. L'urbanisation et les changements de mode de vie, tels que la tendance croissante à la sédentarité, les régimes alimentaires malsains, le tabagisme et la consommation d'alcool, contribuent à cette augmentation du fardeau. En m'appuyant sur la stratégie mondiale de lutte contre les maladies non transmissibles, je donnerai la priorité à la mise en œuvre factuelle, stratégique, translationnelle et multisectorielle de la réponse aux maladies non transmissibles.

### **5. De meilleurs systèmes de surveillance pour soutenir la réponse face aux risques sanitaires actuels et futurs, y compris le changement climatique**

Les données, les preuves et les renseignements en matière de santé sont le fondement de la santé publique, mais ils sont souvent mal soutenus. Avec une population diversifiée confrontée à une charge de morbidité élevée et une marge de manœuvre budgétaire contrainte, l'Afrique a besoin de données et de preuves plus fiables pour éclairer les stratégies, la préparation et les interventions en matière de soins de santé afin de produire l'impact souhaité. Sous ma direction, je soutiendrai en priorité les États membres dans la mise en place de systèmes de données et de renseignements sanitaires ciblés afin de garantir des réponses efficaces et efficientes, en mettant les données au service de l'Afrique dans un secteur de la santé dynamique et innovant. Je me concentrerai sur les capacités humaines, les systèmes numériques et les outils analytiques, les compétences et les technologies émergentes afin d'améliorer la veille sanitaire.

## Strategic enablers

1. A trusted, talented, skilled, motivated and diverse workforce at the WHO African Region
2. Sustainable financing for the WHO African Region and Country Offices
3. Realizing the benefits of emerging demographic, technological, and socio-economic advances
4. Catalysing transformative innovation, research and development
5. Global and regional partnerships to respond to nationally-defined priorities.

## Special initiatives

- Enhancing female leadership within WHO through deliberate efforts to ensure emergence of women leaders
- Health emergency leadership and workforce capacity
- Protecting the health of girls, women, mothers, and marginalized groups
- Reaching zero-vaccine-dose children
- Multi-disease elimination (MDE)
- Healthy cities to promote health, equity and sustainable development
- Africa health technology, data and innovation leap.

## Stratégies de soutien

1. Un personnel fiable, talentueux, compétent, motivé et diversifié dans la Région africaine de l'OMS
2. Un financement durable pour la région Afrique de l'OMS et les bureaux nationaux
3. Capitaliser sur les avancées démographiques, technologiques et socio-économiques émergentes
4. Catalyser l'innovation transformatrice, la recherche et le développement
5. Des partenariats mondiaux et régionaux pour répondre aux priorités définies au niveau national.

## Initiatives spéciales

- Renforcer le leadership féminin au sein de l'OMS en déployant des efforts délibérés pour assurer l'émergence de femmes dirigeantes
- Leadership en matière d'urgence sanitaire et de capacité du personnel
- Protéger la santé de la fille, des femmes et des mères et des groupes marginalisés
- Atteindre les enfants n'ayant reçu aucune dose de vaccin
- Initiative d'Élimination intégrée de plusieurs maladies
- Villes-Santé pour promouvoir la santé, l'équité et le développement durable
- Technologie, données et innovation en matière de santé en Afrique.

My manifesto, ***Health for All, All for Health: towards a healthier, more prosperous and self-reliant Africa***, can be consulted in full and downloaded from  
<https://socefall.org>

Mon programme, ***La santé pour tous et tous pour la santé : vers une Afrique en meilleure santé, plus prospère et plus souveraine***, peut être consulté dans son intégralité et téléchargé à l'adresse suivante  
<https://socefall.org>



## Strength in unity

In order to deliver my manifesto programme as Director of the WHO African Region, I will count on some key strengths.

First and foremost among these is the trusted, skilled, motivated, and diverse workforce at the WHO Africa Regional Office, and across the continent.

Catalysing and actively fostering innovation in the burgeoning African research and development sector, I am dedicated to accelerating performance by optimizing approaches, tools, and partnerships.

Having spent my career being a catalyst for change, I will continue to drive positive transformations, as a member of a strong, proud, and accountable workforce that prioritizes gender equity and nurtures the next generation.

***I will be an ally and proud partner to all Member States of the Africa Region, working collaboratively to deliver comprehensive, quality healthcare to all citizens, unlocking the wellbeing and prosperity of all.***

## L'union fait la force

Pour mener à bien mon programme en tant que directeur de la région Afrique de l'OMS, je m'appuierai sur certains atouts majeurs.

Le premier d'entre eux est le personnel fiable, compétent, motivé et diversifié au bureau régional de l'OMS pour l'Afrique et sur l'ensemble du continent.

Catalysant et encourageant activement l'innovation dans un secteur en pleine expansion, celui de la recherche et du développement en Afrique, je suis déterminé à accélérer les performances en optimisant les approches, les outils et les partenariats.

Ayant passé ma carrière à être un catalyseur du changement, je continuerai à piloter des transformations positives, en tant que membre d'une équipe forte, fière et responsable, qui donne la priorité à l'égalité entre les sexes et qui prépare la prochaine génération.

***Je serai un allié et un partenaire fier de tous les États membres de la région Afrique, travaillant en étroite collaboration pour fournir des soins complets et de qualité à tous les citoyens, et pour favoriser le bien-être et la prospérité de tous.***



## My manifesto is both a vision and a call to action.

Africa's century is one of opportunity and promise, and I will be a steadfast advocate for the potential of the African continent and its people.

**Health for All, All for Health** is an imperative, and an important step on the road to global health security and equity. It seeks to elevate Africa to its rightful place on the global stage, and to drive positive change for generations to come.

## Mon programme est à la fois une vision et un appel à l'action.

Le « siècle de l'Afrique » est riche en opportunités et en promesses, et je serai un défenseur résolu du potentiel du continent africain et de sa population.

**La santé pour tous, et tous pour la santé** est un impératif et une étape importante sur la voie qui mène à la sécurité et à l'équité sanitaires à l'échelle mondiale. Elle vise à donner à l'Afrique sa place légitime sur la scène mondiale et à susciter des changements positifs pour les générations à venir.

# On the frontline in the fight for good health in Africa

I have had a distinguished and varied career to date. Since joining WHO in 2004, I have garnered important experience in a number of key fields in global and African public health – including epidemiology, emergency preparedness and response, infectious diseases and malaria control, maternal, newborn and child health, immunization, and health system strengthening.

As well as assuming strategic and executive leadership roles, including key positions at WHO Headquarters and the Africa Regional Office, I have a notable track record in the field too.

I trained as a military physician and have over 30 years' experience in medical practice and public health, giving me a breadth and depth of experience upon which to draw in facing up to the multifaceted challenges that lie ahead for the African continent.

## Key professional experience (selection)

**Director, WHO Global NTD Programme**  
December 2022 – present

**WHO Assistant Director-General for Emergency Response**  
March 2019 – December 2022

**WHO Regional Emergency Director for the Africa Region**  
April 2015 – March 2019

**WHO Country Representative – Mali**  
November 2012 – April 2015

**Head of the United Nations Ebola mission in Mali**  
November 2014 – April 2015

**WHO AFRO Regional Adviser for Malaria Strategic Planning**  
February 2007 – November 2012

**Inter-country Malaria Team Coordinator for the WHO African Region**  
January 2004 – February 2007

**Assistant Professor, Faculty of Public Health, Cheikh Anta Diop University, Dakar, Senegal**  
January 2001 – 2004

**Head of Planning and Control Division, Health Department, Ministry of Defence, Senegal**  
January 2001 – December 2003

**Chief Medical Officer and Managing Director, Elisabeth Diouf Hospital, Diamniadio, Senegal**  
1997–2001

**Chief Medical Officer (Podor district) and Head of Communicable Disease Control (Saint Louis region), Senegal**  
1995 – 1997

**Chief Medical Officer and frontline physician with the 5th Battalion of the Senegalese Army**  
1992 – 1994

# En première ligne dans la lutte pour la santé en Afrique

J'ai connu jusqu'à présent une carrière remarquable et variée. Depuis mon entrée à l'OMS en 2004, j'ai acquis une expérience importante dans un certain nombre de domaines clés de la santé publique mondiale et africaine, notamment l'épidémiologie, la préparation et la réponse aux urgences, les maladies infectieuses et la lutte contre le paludisme, la santé de la mère, du nouveau-né et de l'enfant, la vaccination et le renforcement des systèmes de santé.

Tout en assumant des fonctions de direction stratégique et exécutive, y compris des postes clés au siège de l'OMS et au bureau régional pour l'Afrique, j'ai également une solide expérience sur le terrain.

J'ai reçu une formation de médecin militaire et je possède plus de 30 ans d'expérience dans la pratique médicale et la santé publique, ce qui me confère une expérience vaste et approfondie sur laquelle je peux m'appuyer pour relever les défis multiformes qui attendent le continent africain.

## Expériences professionnelles clés (élection)

**Directeur, Programme mondial de lutte contre les MTN de l'OMS**  
décembre 2022 – à ce jour

**Directeur général adjoint de l'OMS pour les interventions d'urgence**  
mars 2019 – décembre 2022

**Directeur régional des urgences de l'OMS pour la région Afrique**  
avril 2015 – mars 2019

**Représentant national de l'OMS - Mali**  
novembre 2012 – avril 2015

**Chef de la mission Ebola des Nations unies au Mali**  
novembre 2014 - avril 2015

**Conseiller régional de l'OMS Afrique pour la planification stratégique de la lutte contre le paludisme**  
février 2007 – novembre 2012

**Coordinateur de l'équipe inter-pays de lutte contre le paludisme pour la région Afrique de l'OMS**  
janvier 2004 – février 2007

**Enseignant-chercheur, Faculté de santé publique, Université Cheikh Anta Diop, Dakar, Sénégal**  
janvier 2001 – 2004

**Chef de la division de planification et de contrôle, département de la santé, ministère de la défense, Sénégal**  
janvier 2001 – décembre 2003

**Médecin-chef et directeur général de l'hôpital Elisabeth Diouf, Diamniadio, Sénégal**  
1997 – 2001

**Médecin-chef (district de Podor) et responsable de la lutte contre les maladies transmissibles (région de Saint-Louis), Sénégal**  
1995 – 1997

**Médecin-chef et médecin de première ligne au 5e bataillon de l'armée sénégalaise**  
1992 – 1994



## Awards

Commander of the National Order of the Lion, Senegal  
WHO Director-General's Award for Excellence (2017 & 2022)  
Officer of the Malian National Order  
Fellow of the Royal College of Physicians, UK  
Military Health Services' Medal of Honour, Senegal  
African Heroes Award, Ohio University, USA

## Prix

Commandeur de l'Ordre national du Lion, Sénégal  
Prix d'excellence du directeur général de l'OMS (2017 et 2022)  
Officier de l'Ordre national du Mali  
Élu « fellow » par distinction du Collège royal des médecins, Royaume-Uni  
Médaille d'honneur des services de santé militaires, Sénégal  
Médaille des Héros africains, Université de l'Ohio, États-Unis

## Education

I qualified as a doctor in 1992 and have since gained diplomas in Global Health Diplomacy and Tropical Medicine & Epidemiology, along with Master's degrees in Sustainable Development and in Public Health.

I also have a certificate in malaria epidemiology analysis, prevention, and control.

I gained my PhD in Epidemiology and International Health in 2014 after studies at Tulane University, USA, and Cheikh Anta Diop University, Dakar, Senegal.

I was elected in 2017, with distinction, to the rank of Fellow of the Royal College of Physicians (UK).

## Education

J'ai obtenu mon diplôme de médecin en 1992 ; depuis, j'ai obtenu des diplômes en diplomatie de la santé mondiale et en médecine tropicale et épidémiologie, ainsi que des masters en développement durable et en santé publique.

Je suis également titulaire d'un certificat en analyse, prévention et contrôle de l'épidémiologie du paludisme.

J'ai obtenu mon doctorat de troisième cycle en épidémiologie et santé internationale en 2014 après avoir étudié à l'université de Tulane, aux États-Unis, et à l'université Cheikh Anta Diop, à Dakar, au Sénégal.

J'ai été élu en 2017, avec distinction, au rang de Fellow du Royal College of Physicians (« Collège royal des médecins », Royaume-Uni).

# A calm, committed presence in uncertain times

I have been at the forefront of some of the most pressing health issues to beset the African continent and the wider world in recent years.

Between 2019 and 2022, I was WHO Assistant Director-General in charge of the institution's response to health emergencies. In this position, I spearheaded campaigns and actions to combat high-impact epidemics, humanitarian crises, and acute public health events.

This followed my work as Regional Emergency Director in WHO's African Region, during which time I also acted as the UN's Ebola Crisis Manager, appointed by the Secretary-General, heading the UN Mission for Ebola Emergency Response in 2014–2015.

Having also been intimately involved in malaria control, as part of the global Roll Back Malaria partnership, I have direct experience – and a proven track record – of responding effectively and successfully to major challenges.

Before joining WHO, my career as a physician with the Senegalese national army saw me awarded the Military Health Services' Medal of Honour.

My diverse and varied experience, from rural medical practice to global health policy and action, is epitomised in a profound commitment to WHO's mission of promoting good health for all and serving vulnerable communities. This makes me ideally placed to lead WHO's Africa Region with the sensitivity, acuity and understanding required of such an important position.

In my current role, leading WHO's Global Neglected Tropical Diseases Programme, I have demonstrated my ability to manage large-scale change, unafraid to make difficult decisions that bring about necessary reforms.

***I am driven by the desire to instigate and demonstrate the tangible impacts of WHO's initiatives. I am committed to transparency in all operations and interactions with Member States and partners – and to challenging the status quo when necessary.***

# Une présence calme et engagée en temps d'incertitude

J'ai été au premier plan de certaines des questions de santé les plus urgentes qui ont assailli le continent africain et le monde entier ces dernières années.

Entre 2019 et 2022, j'ai été sous-directeur général de l'OMS chargé de la réponse de l'institution aux urgences sanitaires. À ce poste, j'ai piloté des campagnes et des actions pour lutter contre les épidémies à fort impact, les crises humanitaires et les événements graves de santé publique.

Avant cela, j'ai occupé le poste de directeur régional des urgences pour la région Afrique de l'OMS, période durant laquelle j'ai également agi en tant que gestionnaire de la crise Ebola pour les Nations unies, nommé ainsi par le secrétaire général, à la tête de la mission pour la réponse d'urgence à l'Ebola en 2014-2015.

Ayant également été étroitement impliqué dans la lutte contre le paludisme, dans le cadre du partenariat mondial « Roll Back Malaria », je dispose d'une expérience directe – et une expérience avérée – de la riposte efficace et réussie à des défis majeurs.

Avant de rejoindre l'OMS, ma carrière de médecin au sein de l'armée nationale sénégalaise m'a valu la médaille d'honneur des services de santé militaire.

Mon expérience riche et variée, de la pratique médicale en milieu rural à la politique et à l'action sanitaires mondiales, se traduit par un engagement profond en faveur de la mission de l'OMS, consistant à promouvoir la santé pour tous et à servir les communautés vulnérables. Je me trouve donc dans une situation idéale pour diriger la région Afrique de l'OMS avec la sensibilité, l'acuité et la compréhension qu'exige un poste aussi important.

Dans le cadre de mes fonctions actuelles, à la tête du programme mondial de l'OMS sur les maladies tropicales négligées, j'ai pu démontrer ma capacité à gérer des changements à grande échelle, sans craindre de prendre des décisions difficiles permettant de mener à bien les réformes nécessaires.

***Je suis animée par le désir d'initier et de démontrer les effets tangibles des initiatives de l'OMS. Je m'engage à faire preuve de transparence dans toutes les opérations et interactions avec les États membres et les partenaires - et à remettre en question le statu quo si nécessaire.***

